

NEWS

Gotong Royong Satgas TMMD dan Warga Percantik Lokasi Penutupan TMMD ke-128

Agung widodo - SRAGEN.TNIAD.NET

May 19, 2026 - 13:09



Personel TNI Satgas TMMD bersama masyarakat bahu-membahu mempercantik area penutupan, Selasa (19/5/2026).

SRAGEN- Suasana haru dan penuh kehangatan mulai terasa di Desa Puro, Kecamatan Karangmalang, Kabupaten Sragen, seiring dengan mendekatnya momen penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-128 Tahun 2026. Anggota Satgas TMMD dan warga setempat tak kenal lelah

bahu-membahu mempercantik area yang akan menjadi saksi akhir dari program pembangunan yang telah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Di bawah terik matahari Selasa (19/5/2026), semangat gotong royong membumbung tinggi. Personel TNI, seperti Serma Sumartana dari Koramil 02/Karangmalang, terlihat antusias mengecat bambu dan merangkai aneka hiasan dekorasi. Setiap sentuhan tangan, baik dari prajurit maupun warga, adalah ekspresi nyata dari hubungan erat yang terjalin selama program berlangsung.

"Kami ingin suasana penutupan TMMD nanti terlihat meriah dan tertata rapi, sehingga masyarakat juga ikut merasakan kebanggaan atas hasil pembangunan yang telah dikerjakan bersama," ujar Serma Sumartana, matanya berbinar penuh semangat di sela kesibukannya.

Ia melanjutkan, persiapan dekorasi ini merupakan wujud dukungan penuh dari seluruh personel Satgas untuk menyukseskan penutupan TMMD Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen. Setiap ornamen sederhana yang dipasang dengan ketelitian tinggi bertujuan menciptakan kesan hangat dan menarik bagi seluruh tamu undangan maupun masyarakat yang hadir.

Lebih dari sekadar memperindah lokasi, kegiatan ini adalah perayaan atas sinergi yang telah terbukti menjadi kekuatan utama dalam menyelesaikan berbagai sasaran pembangunan, mulai dari infrastruktur hingga kegiatan sosial. Semangat kebersamaan yang digelorkan selama TMMD menjadi fondasi kokoh dalam mewujudkan kemajuan desa.

Antusiasme warga Desa Puro dalam membantu proses dekorasi menjadi bukti nyata betapa program TMMD telah menyentuh hati dan menyatukan perbedaan. Pemandangan TNI dan masyarakat yang bekerja berdampingan ini telah menjadi ciri khas yang tak terpisahkan sepanjang pelaksanaan program.

Program TMMD Reguler ke-128 Kodim 0725/Sragen telah meninggalkan jejak pembangunan infrastruktur yang signifikan dan kegiatan sosial yang berdampak langsung pada peningkatan kualitas hidup masyarakat desa. Kini, menjelang penutupannya, semangat kekompakan antara Satgas TMMD dan warga Desa Puro tetap membara, menjadi simbol abadi kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam membangun negeri dari desa.

(Agung)